

Stage ERASMUS 2023, témoignage de Mattys, étudiant en BTS SIO 1^{ère} année

J'ai choisi de faire mon stage de fin de première année en ERASMUS pour développer mes compétences techniques et linguistiques, mais surtout par envie de voyager. J'envisage d'ailleurs de travailler à l'étranger après mes études. J'aimerais beaucoup changer régulièrement de pays.

Mon stage, je l'ai fait chez Mobilitymonitor à Barcelone. C'est une entreprise de traitement IA de data en provenance de caméras de surveillance d'aéroports et de ports principalement. J'ai été mis en contact avec eux grâce à l'Institut Sabadell, un établissement d'enseignement informatique partenaire de l'ESUPEC.

Ce stage a été très enrichissant en termes d'acquisition de compétences professionnelles. Il m'a aussi permis de travailler ma capacité à rechercher les informations techniques sur de la documentation et à respecter les délais. Malheureusement, j'étais en télétravail car mon entreprise était en déménagement. Je n'ai donc été en contact qu'avec les 2 personnes de mon service. Nous parlions anglais en réunion ce qui n'a pas été un frein dans mon travail. J'étais quand même aidé par le fait que mon tuteur parlait français.

Au niveau personnel, l'expérience a été forte aussi. J'étais logé dans une résidence de jeunes espagnols et étrangers. Nous prenions nos repas ensemble ce qui m'a permis de beaucoup parler anglais et donc d'améliorer très nettement mon niveau. J'ai pu aussi visiter l'Espagne, et retrouver quelques influences françaises au « Puy du Fou » espagnol !



Stage ERASMUS 2023, témoignage de Célia-Marie, étudiante en BTS COMMUNICATION 1^{ère} année

J'ai effectué mon stage ERASMUS de début mai à début juillet chez EVOCARTE, une petite agence de communication événementielle et culturelle. Elle est située à Tolède, en Espagne.

Je suis entrée en relation avec ma maîtresse de stage, Pilar, grâce des connaissances communes. Mais elle ne parle pas anglais et moi difficilement l'espagnol. Alors, pendant les vacances de printemps, avant mon stage, je me suis organisée pour progresser rapidement dans cette langue. J'ai réussi à partir 2 semaines dans une famille près de Madrid. J'ai même pu suivre des cours d'espagnol avec les enfants !

Mon stage a été une expérience humaine très intense car nous formions une petite équipe très soudée à trois : ma tutrice, une stagiaire portugaise et moi. Le fait de se retrouver durablement éloignés de nos proches a créé des liens intenses entre nous, et nous a aidés à nous comprendre malgré la barrière des différences de langues.

Je me suis impliquée dans toutes les tâches quotidiennes du travail d'EVOCARTE depuis l'organisation des visites historiques du patrimoine de Tolède, jusqu'à l'accueil lors d'expositions artistiques. J'ai surtout pu valider les compétences de mon passeport professionnel pour l'examen du BTS en préparant la communication d'une exposition « Yo soy » d'art sacré contemporain. J'ai proposé la stratégie de communication à mettre en place, conçu l'affiche, et préparé le plan de communication avec l'invitation digitale ainsi que les posts sur les réseaux sociaux web.



Stage ERASMUS 2023, témoignage de Rose, étudiante en BTS SIO 1^{ère} année

Je suis partie en stage ERASMUS pendant 2 mois près de Barcelone grâce au partenariat qu'a l'ESUPEC avec un établissement scolaire espagnol, l'institut Sabadell.

L'entreprise qui m'a accueillie, PHIBO, fabrique des prothèses médicales. Le service informatique comptait deux personnes parlant catalan, J'échangeais avec elles en anglais, et, même si l'une des deux maîtrisait mal cette langue, nous parvenions à nous comprendre.

Cette expérience a été très riche au niveau professionnel. Je travaillais avec un autre stagiaire étranger et nous nous entraidions pour réaliser ensemble les mêmes missions d'administration du serveur et de gestion des logiciels. Nous nous partageons les tâches et nous organisons avec une grande autonomie.

Par ailleurs, ce séjour m'a permis de visiter la région de Barcelone et de profiter de la mer méditerranée ! Je me déplaçais à pied, en bus et en métro. C'était aussi très cosmopolite car j'étais logée dans une résidence où il y avait beaucoup d'étudiants étrangers.